

Le secteur du tourisme à Cuba débute l'année 2017 par une croissance importante



La Havane, 6 février, (RHC).- Maria del Carmen Orellano, directrice de mercatique au Ministère cubain du tourisme a annoncé dans des déclarations à la télévision que Cuba a terminé le premier mois de 2017 avec une croissance de 15% du nombre de visiteurs étrangers par rapport à janvier 2016.

"Dans cette croissance il y a un renforcement des marchés européens traditionnels, mais le nombre d'Étatsuniens qui visitent notre pays a augmenté aussi et cela malgré le fait qu'ils ont interdiction de voyager en touristes à Cuba et qu'ils doivent donc entrer dans l'une des 12 catégories de voyages autorisées par le Département d'État."

Un tel résultat vient confirmer le positionnement de notre pays comme l'une des destinations les plus prisées à niveau international.

"Nous devons clore la haute saison avec une croissance de 17% environ par rapport à la saison haute de l'année précédente, si tous les pronostics sont confirmés. Il reste encore les mois de février, mars et avril, qui marque la fin de la saison."

Les Canadiens avec un peu plus de 1 millions d'arrivées restent en tête des touristes qui préfèrent venir à Cuba. Les États-Unis, à partir de la reprise, l'année dernière, des vols réguliers et des voyages des bateaux de croisières, apportent aussi un nombre considérable de visiteurs et cela bien qu'ils viennent dans l'une des catégories permises par Washington."

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/120715-le-secteur-du-tourisme-a-cuba-debute-lannee-2017-par-une-croissance-importante>



Radio Habana Cuba